

Los autobuses de Diputación promocionan el patrimonio de la provincia

El vicepresidente I, Nicolás Navarro, ha señalado que “se han elegido fotografías de cada una de las comarcas para dar a conocer nuestra tierra”

jueves 12 de septiembre 2024



El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, junto a la vicepresidenta II, Marta Nievas, y al diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha presentado la nueva imagen que ya lucen los tres autobuses oficiales de la institución provincial que prestan distintos servicios, desde eventos a convenios y acuerdos que se desarrollan con asociaciones, y que contiene fotografías del patrimonio de la provincia.

Navarro ha señalado que con esta iniciativa se pretende “modernizar los autobuses con la imagen corporativa de la provincia. Se han elegido fotografías de cada una de las comarcas, cedidas por el Patronato Provincial de Turismo, para dar a conocer lo mucho y bueno que tiene esta tierra. La Diputación invierte en soportes publicitarios de autobuses de otras empresas y queríamos aprovechar también los nuestros para hacerlo. Se trata de optimizar y ampliar recursos turísticos para el beneficio común de la provincia y que se aproveche esta campaña publicitaria”.

Sierra Nevada, la Alpujarra, la Alhambra, la Costa Tropical, el Geoparque y puntos de interés turístico del interior de la provincia forman parte del collage de imágenes que se plasman en los tres automóviles de la Diputación de Granada desde hace una semana.

La institución dispone de tres autobuses, todos ellos están adaptados con rampa para las personas con movilidad reducida. Prestan sus servicios de lunes a viernes, en horario de invierno de 07:30 a 10:30 y de 17:00 hasta 19:00 horas, y de 07:30 a 10:30h y de 13:30h hasta 16:30 horas, en horario de verano, Semana Santa y Navidad, en el programa P.I.A (Programa Individual de Atención) para los usuarios dependientes que asisten a los talleres del Centro Ocupacional del Psicopedagógico Reina Sofía.

En un principio, solo se realizaba una ruta, pero ante el incremento del número de usuarios del centro Psicopedagógico Reina Sofía y los distintos municipios, se amplió a dos rutas y a día de hoy se utilizan dos autobuses.

El autobús de 40 plazas realiza la ruta con 19 usuarios: Quéntar, Pinos Genil, Ctra. de la Sierra, Paseo de la Bomba, Paseo de la Bomba, Palacio de Congresos, Hiperdeluz, Carrefour, Ogíjares, La Zubia, Cájar, Alhendín. Por su parte, el de 55 plazas lleva a 21 usuarios a Atarfe, Albolote, Maracena, La Chana, Rotonda Hipercor, San Cayetano, Churriana, Cúllar Vega.

En la franja horaria que queda libre, se utiliza el autobús para trasladar algunas peticiones de excursiones a los usuarios del Psicopedagógico Reina Sofía, La Milagrosa y otras delegaciones de la Diputación.

Los fines de semana se prestan servicios, siempre y cuando no esté ocupado por usuarios de los centros sociales o de otras delegaciones de la Diputación, a distintas asociaciones, colectivos desfavorecidos, personas y colegios con discapacidades o asociaciones con exclusión de carácter social.

Video Lse

